des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 7045 13

1994 -07- 15

ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Guggenberger, DDr. Niederwieser, Strobl, Gisela Wurm und Genossen an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung betreffend Honorarbeteiligung des nachgeordneten Personals

Im Zuge der Beschlußfassung einer Novelle des Krankenanstaltengesetzes hat der Nationalrat nachfolgende Entschließung verabschiedet:

"Der Bundesminister für Wissenschaft und Forschung und der Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz werden ersucht, sich bei den zuständigen Stellen des Bundes und der Länder zu bemühen, daß im Rahmen des Besoldungsrechtes der öffentlich Bediensteten eine gerechte Beteiligung des nachgeordneten ärztlichen und nichtärztlichen Personals an besonderen Honoraren, die leitenden Ärzten zufließen, sichergestellt wird."

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung daher nachstehende

Anfrage:

- 1. Welche Maßnahmen hat Ihr Ressort bisher im Sinne der oben angeführten Entschließung gesetzt?
- 2. Welche Probleme stehen derzeit der Verwirklichung des in der Entschließung genannten Zieles entgegen?
- 3. Bis zu welchem Zeitpunkt ist eine gerechte Beteiligung des nachgeordneten ärztlichen und nichtärztlichen Personals an Sonderhonoraren der leitenden Ärzte zu erwarten?